

Skilagerbericht 2024

Vom Sonntag, den 3. bis Freitag, den 8. März, waren wir, die 4., 5. und 6. Klasse, im Skilager auf der Klewenalp.

Das Skilager war wieder ein tolles Erlebnis, und wir sind dankbar, dass wir das erleben durften. Das Lager war sehr lustig. Die Abende waren spannend geplant, einmal gab es einen Kinofilm, ein anderes Mal eine Bar, wir spielten im Casino Glücksspiele und einmal befreiten wir uns aus einem Escape-Raum. Es gab leckeres Essen, das uns Jacqueline Schöni zubereitet hat. Herzlichen Dank an dieser Stelle noch einmal an Jacqueline.

Wir fuhren jeden Tag Ski und hatten sogar ein kleines Wettrennen.

Ganz herzlichen Dank gilt unseren Skileitern: Marco Eggenschwiler, Philip Born, Iris Oppliger und Jonas Scheidegger, denn ohne sie wäre ein solches Lager nicht möglich.

Für die 4.-6. Klasse Sarah und Lars

